
清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

令和６年第７回清瀬市教育委員会定例会会議録 

 

 

令和６年第７回清瀬市教育委員会定例会が令和６年７月１９日（金）午前９時００分に招集された。

出席委員、議事の大要は次のとおり。 

 

1 日 時 令和６年７月１９日（金）午前９時００分 

2 場 所 庁議室（清瀬市役所本庁舎３階） 

3 付議案件 別紙議事日程のとおり 

4 出席委員  坂 田  篤  （教育長） 

   宮 川 保 之 （教育長職務代理者） 

  尾 崎 啓 子 （委員） 

   鈴 木 美 紀 （委員） 

        中 村 清 人 （委員） 

 

5 事務局  南 澤 志 公 （教育部長） 

        大 島 伸 二 （教育部参事兼教育指導課長） 

   大 野 英 武  (教育企画課長） 

        宮 本 央 子 （教育企画課学務担当課長） 

   宮 野 将 史 （教育指導課教育支援担当課長） 

 

6 書   記  若 野 俊 佑  （教育企画課主事） 

 

 

  



清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

令和６年第８回清瀬市教育委員会定例会 

令和６年７月１９日（金） 

庁議室（清瀬市役所本庁舎３階） 

定例会 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名（鈴木委員）   

日程第２ 教育長報告     

日程第３ 教育委員報告     

その他    

    

    

    

  

 

 

  



清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

議事の日程並びに議事の大要並びに議決事項 

 

 

開会 

坂田教育長が開会を宣言 

 

日程第 １ 会議録署名委員の指名（委員） 

 鈴木委員を指名 

 

 

日程第 ２ 教育長報告 

坂田教育長 本定例会の後、神奈川大学の大竹弘和教授をお招きし、「２１世紀型の

学校とは」についてご講義いただく。その内容を踏まえ、総合教育会議

で活発な議論ができればと思う。 

 

 

日程第 ３ 教育委員報告 

中村委員 第七小学校Ａ訪問に参加した。教師が子供たちの話をよく聞いていた。

子供たちにとっての嬉しさにつながる対応である。 

鈴木委員 第七小学校Ａ訪問に参加した。けやき学級の板書がきれいでわかりや

すい。横展開できるとよい。学校運営協議会が参加し、地域が学校を、

地域を愛していることが伝わってきた。 

尾崎委員 第十小学校Ｂ訪問に参加した。教員間での議論も活発でよい研究協議

となった。職員室の雰囲気の良さを感じた。訪問後、ひまわり学級の教

員と懇談し、子供たちのモチベーションを引き上げるため手法について

議論ができた。 

宮川職務代理 第七小学校Ａ訪問に参加した。教科領域について教員の概念理解が不

足していることを指摘した。 

１１日の定例校長会に参加した。外部団体情報共有は文書でよいので

はないか。 

清明小を訪問した。学力が低いことに危機感を持っていた。学ぶこと

の常習性を高めることを目指すべきと伝えた。データを見て分析するこ

との重要性を伝えた。道徳授業の主旨徹底を図っていく必要がある。 
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閉会 

坂田教育長が閉会を宣言 

閉会 午前９時３０分 

令和６年７月１９日 

 

 

上記のとおり会議の顛末、大要を記し相違ないことを証する。 

 

 

清瀬市教育委員会 

            教 育 長 

 

            教 育 委 員 

 


